Rotary Club of



Rotary







国際ロータリー第2570地区 川越ロータリークラブ会報

vol. 38

会員数 100名

免除出席者 4名

正会員出席者 53名

出席者 57名 早退 1名

出席率 58.16%

プログラム

点鐘/ロータリーソング(手に手つないで·R-O-T-A-R-Y) /ビジター·お客様紹介/卓話講師紹介/会長の時間/幹 事報告/委員長報告/ニコニコボックス/卓話/点鐘

会長の時間

2022-23年度会長 石井成人

<ビジター・お客様紹介>

坂本 元彦様 (2570 地区 /2015 年度ガバナー) 富士見 RC ミンさん 米山奨学生

<卓話講師紹介>

米原 恭淳 会員 金剛 清輝 会員

<会長挨拶>



早いもので、4月もあとわずかとなりました。もう1年の3分の1が過ぎた事になります。「光陰矢の如し」まさに、そんな感じです。

東芝の社長、会長を務めた土光敏 夫さんは「今日という日は全ての人 にとって平等に訪れる、かけがえの

ない日でもある。だから、この一日を粗末に過ごす人 は、毎日を粗末に過ごし、一生を粗末に過ごすことに 通じる」と言っています。また、アメリカの 第20 代大統領のガーフィールドも、時の大切さを述べてい ます。ガーフィールドは、幼くして父を亡くし、一家 は貧乏で学費が出せない。しかし、高校に行きたかっ た。彼は校長に訴え「1セントのお金が無いけれど、 高校で勉強がしたい。用務員として採用してほしい | 校長の許可を得て毎朝5時から校内の清掃、日中は授 業、放課後は夜遅くまで校舎の清掃、労働の合間に一 心不乱に勉強し、成績は常にトップ。大学でも成績は 抜群、しかしどうしても数学が1番になれない。同僚 の友に負けていた。ある日、寮の消灯時間にベッドに 入ろうとして、気になって友人の部屋の辺りに目をや ると、明かりがついていた。「やはり僕より勉強して いるんだ」ガーフィールドは、明かりが消えるのを 待った。しかし、それはほんの数分でしかなかった。

「これだ!このわずかな違いが原因だ」次の晩からガーフィールドは、友人より数分間遅く寝ることにした。 間もなく、成績は全てトップになった。

努力を積み重ね、彼は 49 歳でアメリカ合衆国第 20 代 大統領に就任した。

「光陰惜しむべし」人生 100 年時代似向けて、もう少し勉強しなくてはいけないと、自戒している私でございます。特にロータリーについては、知れば知るほど、奥が深いものです。次年度、相原茂吉 PG が「地区研修リーダー」として、地区に出られます。また、坂口会長エレクトも、地区に出られますので、このチャンスを活かして、みんなで積極的に学びましょう。

■ビジター・お客様紹介

■坂本 元彦様より



15年度ガバナーを務めた坂本でございます。我々には限られた人生、限られた日にちしかありませんから、一日一日、一時間一時間を大切にすることが大事。我々ロータリアンは緑があって入りました。ロータリーの良さを知ることによって人生、家

庭生活、仕事などで自分がより豊かな人間になり、楽 しい人生を送れればいいと思います。

■米山奨学金贈呈 ミンさん

みなさんこんにちは、ミンです。奨学金をいただきありがとうございます。私はこの1か月、色々な会社の選考を受けまして、現在最終面接の結果を待っています。 頑張って活動しています。皆さん是非応援して下さい。

幹事報告

2022-23年度 幹事 野溝 守



次週5月2日は休会です。5月よりクールビズに入りますのでネクタイ着用は不要です。バギオ基金淺田会長よりお礼状が届いています。本日、5月27日(土)ロータリーの森清掃活動とバギオ基金後援者加入希望の回覧をしております。

委員長報告

・4/23 地区研修・協議会報告 坂口会長エレクト



本日は概要だけご説明します。地区研修は4年振に開催され、約420名の出席者でした。川越RCからは17名出席しました。やっとコロナが終わり全てが戻ってきた認識でおります。ますますロータリーを磨いていきたいと思っています。

・AMF 解散お別れ会の報告 片山 幸雄会員

川越 RC では 27 名の会員の内 16 名が出席しました。 川越 RC の皆様には AMF の活動やボランティア活動 に励んでいただき、また広告掲載支援にもご協力をい ただきました。ご支援ありがとうございました。

ニコニコボックス (荻原委員)

- ●第2570地区パストガバナー坂本元彦様、ようこそ 川越ロータリークラブにいらっしゃいました。今後 共ご指導の程よろしくお願い致します。〈会長、幹事〉
- ●米原恭淳会員、本日の卓話よろしくお願い致します。〈会長、幹事〉
- ●金剛清輝会員、本日の卓話よろしくお願い致します。 〈会長、幹事〉
- ●米山奨学生ミンさん、2年目もしっかり応援します ので、頑張って下さい。〈会長、幹事〉
- ●坂本元彦パストガバナーようこそ川越クラブへ〈坂 口、馬場(弘)、小髙、相原、八木、栗原、小谷野〉
- ●卓話よろしくお願いします。(活動報告です)〈米原〉
- ●本日、卓話させていただきます。つたない話ですが、 お付き合い下さい。〈金剛〉
- ●米山奨学生ミンさんようこそ〈小髙〉
- ●本日の卓話講師であります、米原さん、金剛さん、 宜しくお願いします。楽しみです。〈栗原、上原、住谷、 西川、石崎、山口(裕)、齊藤(智)、小杉、小城、 島村、京野、小林、小川、山崎〉
- ●4月20日氷川会館での解散お別れ会をもって AMF (アマチュア・ミュージック・フェスティバル) 実行委員会の幕が下りました。私も会長の任が解か れ肩の荷が下りました。当クラブ会員の皆様、その 企業様、これまでいただきました厚いご支援、ご協 力に感謝申し上げます。〈片山〉
- ●AMF (大学ジャズバンド) 9年間続きました。コロナと高齢化の為、残念ながら止めることになりました。川越RCの御協力に感謝します。〈西澤、水村、山田(哲)、伊藤、西川〉
- ●AMF解散お別れ会開催との事、長い間川越市の為 にご尽力を頂き、本当にご苦労様でした。〈坂口、 鈴木(壮)、小杉、栗原、小川〉
- ●4月23日に開催されました、地区研修・協議会に 最後まで多くのメンバー出席頂きありがとうござい ました。相原研修リーダーお疲れ様でした。〈栗原〉
- ●先の県議選挙及び市議選においては、多数の会員の

皆様に投票をいただき、無事に終えることができました。ありがとうございました。夏には、県知事選がありますので、ロータリークラブの会員として引き続き、よろしくお願い致します。〈堀越〉

- ●結婚祝のお酒ありがとうございました。〈水村〉
- ●結婚記念日のお祝をいただき有難うございました。 2人とも忘れており、教えていただき有難うござい ます。<津田〉
- ●早退1名(敬称略)

合計55,000円

卓話

R 財団補助金の活用について 米原 恭淳 会員

皆様こんにちは国際奉什委員の米原でございます。

今年度は台北西北区RCとグローバル補助金の可能 性調査を掲げ、グローバル補助金制度を利用し、台湾 の抱えている諸課題改善に向けて研究しています。

台湾環境情報協会によると、①生活排水が原因の河川汚染②過度な開発と高山農業による森林破壊が問題となっており、水質改善への取り組み、植林をはじめとした山林保護はグローバル補助金PJに該当するのではないか、また、将来台湾諸課題に取り組むであろう有望な学生に対する奨学金制度の設立も非常に有望ではないかと考えており、引き続き活動してまいります。

金剛 清輝 会員

皆様こんにちは、補助金を使っての寺子屋活動報告を説明させていただきます。学生達の活動を取り入れながら、子供達に対する活躍の場の提供ということでお寺では場所の提供をしています。月に一度、学生と子供たちが一緒になり、論語の精読会、レクリエーション、食育を目的とした食事をして解散するといった活動をしております。料理をする時の包丁、炊飯器、鍋も補助金を使って購入しました。収穫体験も実施しており、収穫という経験を通して、気づきや知識に繋がっています。食事とレクリエーションを組み合わせる活動などもしており、このような活動を実施してまいりました。

